



EL SEÑOR TIEMPO

Había una vez, un señor que se llamaba Tiempo, un señor que estaba hecho de máquinas, por lo tanto él era un robot (más o menos). El señor Tiempo vivía en un castillo, con otros robots, pero el señor Tiempo era especial, él tenía una cara de persona, llevaba puesto un traje y tenía unos bonitos pantalones, un bigote grande y laaargo y unos zapatos negros y brillantes y un gran sombrero. Y sobre todo era especial porque a veces se confundía.



Un día, cuando estaba en su triste y solitario castillo, se dio cuenta que él tenía muchíiiisimo dinero pero ni un solo amigo. Entonces cogió su móvil y llamó a cualquier teléfono para decirle que le daria un millón de euros si fuera su amiga, la del teléfono dijo que sí. Aquella señora se llamaba Malvi y tenía 21 años como el robot y el señor Tiempo con una gran sonrisa, puso la mesa porque la señorita Malvi iba a llegar en 5 minutos.

Cuando la señora Malvi llegó se quitó el abrigo y tomó asiento, empezó a comer y el señor Tiempo le empezó a contar su vida.



-Estuve todo el día esperando a que llegara usted, señora Malvi - dijo el señor Tiempo, sin embargo la señorita Malvi dijo: ¡Dame ya el dinero! - en ese instante el señor Tiempo se dio cuenta de que ella solo quería el dinero, no ser su amiga. Entonces retraso el tiempo y llamó a otro número, el número que llamó esta vez eran 4 niños que fueron a su castillo y le ayudaron al señor Tiempo a tener más amigos. Los 4 niños eran Lucía, Marco, Sofía y Carlos, el señor Tiempo les estaba muy agradecido y Malvi desapareció.

